



SORTIE NATURE 3ème Jour 1

publié le 04/07/2024

Après une vérification du matériel et un petit test de savoir rouler à vélo nos 46 élèves de troisième sont partis à 9h30 du collège pour environ 25km.

3 groupes étaient constitués, encadrés chacun par 2 enseignants.

L'arrivée au parc aventure s'est effectuée aux environs de 12h après 2h30 à 3h d'effort.

Après un pique-nique bienvenu, les élèves ont enfilé leurs baudriers pour démarrer l'activité acrobranche jusqu'à 16h

Nous nous sommes ensuite dirigés, toujours à vélo, vers le domaine des Sablières pour l'installation du matériel de camping.

Ce soir, le foodtruck « Les crêpes à Mel » permettra de régaler nos élèves et d'envisager une nuit sereine.

Portfolio



Documents joints

[img_8624 \(PDF de 3.8 Mo\)](#)

[img_8627 \(PDF de 3.7 Mo\)](#)

[img_8620 \(PDF de 3.4 Mo\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.